

Mujeres leonesas ganan su pase al mundial de robótica



Azimov Team, el equipo de robótica del Tecnológico de Monterrey Campus León, consiguió ganar la certificación para **Sumo RC** y **Autónomo** en el torneo Talent Land en Guadalajara.

Después de dos meses de arduo trabajo, arreglos en los robots y practicas en el salón de clases, los integrantes del equipo lograron obtener 4 importantes lugares en la competencia; 1º y 3º lugar en Sumo RC y 1º y 2º lugar en Autónomo.

“Meses de trabajo y dedicación, de revisar cada detalle, de aprender el diseño del robot de memoria, hacer cálculos, ensamblar y desensamblar una y otra vez; finalmente, después de tanto esfuerzo. ¡Nos vamos a competir a Japón!” -Alejandra Saldivar

Primer Lugar width="2464" loading="lazy">

A la competencia el equipo llevó seis robots en Sumo RC, dos en Sumo Autónomo y dos en Minisumo, de los cuales solo dos de RC y uno de Autónomo estaban en el torneo final, los demás robots empezaron su competencia en el pre torneo, en donde el robot **Empanadita** de Adriana Herrera, Alejandra Saldivar y Fernanda Pérez llegó hasta la final.

“La preparación para el Talent Land fue larga, ya que es la primera competencia del año. Todos íbamos decididos a ganar los primeros lugares, por lo tanto las semanas previas estuvimos

trabajando sin parar en los robots" comentó Fernanda Pérez para Conecta.

Todos los integrantes del equipo tuvieron la oportunidad de asistir a la primera competencia del año en México y esto les ayuda a que los nuevos participantes tengan mucha más experiencia, generen nuevos conocimientos y trasciendan como equipo.

“Gracias a este logro nos sentimos motivadas para seguir mejorando nuestro robot y seguiremos practicando para poder llegar preparadas al mundial, listas para vivir una experiencia completamente diferente a las competencias en México” finalizó Adriana Herrera.

Sumo Autónomo width="2464" loading="lazy">